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峰浜小HPにカラー版を掲載してます

http://www.shirakami.or.jp/~minesyo/

９月１日(木）２日(金）は、６年生の函館への修学旅行

でした。天気にも恵まれ、思い出いっぱいの旅行になった

ようです。主な行き先は、大沼国定公園、函館元町公園周

辺、函館山の夜景、五稜郭公園、べイエリアなどです。ホ

テルでの食事は、函館ならではの食材を満喫できたようで、

うらやましい限りでした。

「峰浜のよさを確認しながら、函館市の自然や文化、歴

史にふれ、峰浜小学校の最上級生としての視野を広げ、よ

りよい八峰町について考えよう」という修学旅行のめあて

を十分に達成できたようです。

函館山の夜景と元町の見学の様子です

８月３０日(火)は、水泳記録会を行いました。タイムを計

り、長い距離に挑戦したり、２種目に挑戦したりしました。

どの学年も、自分の力を出そうと一生懸命に泳いでいる姿が

見られて感動しました。水泳が始まった６月下旬に比べて、

明らかに泳力が高まっていることが感じられました。お楽し

みの「ジュース拾い」も気合いが入っていて、激しい水しぶ

きが上がっていましたね。

たくさんの応援ありがとうございました。

み ね は ま
教育目標「知・徳・体の調和のとれた ふるさとに生きる子どもの育成」



２学期は、８月２６日(金）から始まりました。始業式では、３人の児童が、夏休みの思い出

や２学期のめあてを発表しました。その一部をご紹介します。

３年生が「峰浜なし」をアピールするのぼり旗

をつくり、学校前の道路沿いに並べました。果樹

園の方に教えてもらったことを生かしての活動で

す。私も、果樹園で『幸水』を買って食べました。

まさに「一口食べると広がる甘さ 笑顔広がる峰

浜梨」でした。

ぜひ、旗を見てください。そして、「峰浜なし」のアピールをよろしくお願いします。

１年 伊勢 優葵

私が夏休みにがんばった
ことは石川地区の奴踊りで
す。何回も練習して、でき
るようになりました。本番
で踊っているときは、とて
も楽しかったです。「三拍
子」のジャンプやみんなと
そろえて踊るところが上手
だとほめられてうれしかっ
たです。２学期は自学をが
んばってテストで百点を取
りたいです。バスケットの
練習も自分でやっているの
で、もっとシュートが入る
ようがんばりたいです。

３年 太田 優希奈

夏休みに「だけのきみ」と
いう青森県で有名なトウモロ
コシを売っているお店に行き
ました。いつものお店は売り
切れていましたが、手前のお
店でラッキーなことに買うこ
とができました。「だけのき
み」は甘くてとてもおいしか
ったです。
２学期のめあては、学習発

表会をがんばることです。学
習発表会ですることをしっか
り練習して、本番でうまくで
きたらうれしいです。総合も
がんばりたいです。おいしい
峰浜梨をＰＲするのぼり旗を
作るのが楽しみです。そして、
秋は梨狩りの時期なので、精
一杯がんばりたいです。

５年 工藤 叶登

家 庭科 の宿 題で オムラ イ
スを つく りま した 。ウイ ン
ナー や唐 揚げ を入 れてご 飯
を炒 めて 、卵 焼き でつつ み
まし た。 自分 の昼 食をほ と
んど 自分 で作 れた ので、 自
分の成長を感じました。
２ 学期 のめ あて は、積 極

的に 発表 する こと です。 進
んで 手を 挙げ て、 自分の 考
えを 言い たい と思 います 。
もう 一つ は、 何事 にも積 極
的に 取り 組む こと です。 野
球部 のキ ャプ テン になっ た
ので 、学 級の 仕事 なども し
っかりやりたいです。
２ 学期 は宿 泊体 験学習 、

稲刈 り、 お米 の販 売、学 習
発表 会な どが ある ので、 み
んな で協 力し てい い思い 出
をつくりたいです。

始業式の代表挨拶(抜粋）

郡市席書大会 【硬筆 優秀賞】 【半紙 銀賞】
【硬筆 特選】 ２年 いせ そうすけ ４年 田口 京之介
１年 たむら れな しば田 めいさ ５年 三浦 伶煌
【硬筆 優秀賞】 すず木 あかり 柴田 杏奈
１年 すずき げん 田村 ももか 高杉 祐那

ぜにや りょうま 田畑 陽色
たぐち みなと 【半紙 金賞】 塚本 琉花
いせ ゆあ ４年 南部 泰輝 本多 心愛
きもと えま 【半紙 銀賞】 ６年 木藤 大琥
ちば このみ ３年 柴田 らいや (このほか銅賞にも、
ふくし ゆり 太田 ゆきな ２３名が入賞しています。）

『峰浜なし』をアピール

教育目標「知・徳・体の調和のとれた ふるさとに生きる子どもの育成」


